

Andalucía ordena el cierre del campus de la Universidad de Granada - ABC - 15/10/2020



Protesta de los estudiantes del campus de Granada, ayer

Andalucía ordena el cierre del campus de la Universidad de Granada

► Se paraliza la actividad diez días tras 150 contagios en siete residencias

STELLA BENOT
SEVILLA

La voz ha sido unánime contra la Junta de Andalucía. Los partidos políticos de la oposición, desde el PSOE hasta Vox pasando por Adelante Andalucía, los responsables de los colegios mayores y los estudiantes se oponen rotundamente al cierre de las aulas de la Universidad de Granada durante diez días. Hasta el consejero de Universidades, Rogelio Velasco, se lavaba las manos ante la polémica argumentando que no es de su competencia.

Porque la realidad es que el ambiente está muy caldeado con este asunto y la Junta tuvo ayer que desplegar una intensa actividad para negociar con la rectora Pilar Aranda unos términos que no se entendieran como agresión ya que aunque ofreció su «lealtad máxima» insistió en que no tiene ningún aula cerrada por Covid. La clave de las dimensiones están en que no se comprende por qué solo se toman restricciones en la comunidad universitaria a pesar de que los datos de Granada son alarmantes, con una tasa de 600 contagiados por cien mil habitantes.

La rectora argumenta que el cierre de las aulas supondrá el éxodo de 20.000 estudiantes a sus domicilios, lo que supondrá una dispersión de la población en estas circunstancias.

El delegado de la Junta en Granada, Pablo García, intentaba explicar los motivos en la Junta Local de Seguridad que se celebró ayer en

el ayuntamiento granadino para coordinar el dispositivo policial –municipal, nacional y del área metropolitana– para las próximas semanas y a la que, por primera vez, asistió la rectora y los hosteleros. Por cierto que en este dispositivo policial se tuvo en cuenta que 38 agentes locales están confinados o de baja por casos de coronavirus.

García expuso que en los últimos días se han detectado 150 contagios en siete residencias universitarias y que la franja poblacional de entre 18 y 35 años supone ya el 80% de los nuevos contagios. «Tenemos más de 200 personas en hospitales y en UCI 25 personas, esto no va contra la universidad, la Junta no quiere cerrarla, somos sus máximos aliados, pero tenemos que tomar medidas para frenar la situación y que los jóvenes tomen conciencia de que esto tiene que parar si la tasa sigue creciendo habrá que tomar medidas de mayor calado», «Granada, por su cultura, economía e imagen, no podría soportar un cierre».